
GV Borkheide Roswitha Schlesinger, Edda Haage, Elke Pollak, Frank Seibicke

Antrag an die Gemeindevertretung Borkheide

Klausurtagung der GV Borkheide zum Zwecke der Herbeiführung eines
Ortsentwicklungsplanes

Die Gemeindevertretung beschließt, den Termin für eine Klausurtagung, zum
Zwecke der ausführlichen Diskussion und der Herbeiführung eines Beschlusses,
über die weitere Entwicklung der Gerneindc, für den Herbst 2023 festzulegen.

Begründung:

lmmer mehr Investoren möchten in Borkheide im größeren Stil bauen. Ebenso viele
Familien mit Kindern, die auf Kindergarten und Schule angewiesen sind. Die
Infrastruktur in Borkheide ist mangelhaft und bedarr einer Weiterentwicklung.
Niemand weiß, wohin sich die Gemeinde entwickeln möchte, welche Schwerpunkte,
auch bezüglich einer nachhaltigen Entwicklung, zukünftig gesetzt werden sollen.
Während der Sitzungen der Gemeindevertretung und der Ausschüsse fehlt die
notwendige Zeit, um eine längerfristige Entwicklung von Borkheide zu diskutieren
und anschließend entsprechende Beschlüsse zu fassen. Bisher geschieht die
Entwicklung eher zufällig und auf Zuruf.

Borkheide, 29.04.2023
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